



El engaño de la "democratización"

Los días de la República están contados. El próximo 1 de junio se concreta la operación para eliminar la autonomía del Poder Judicial y reemplazarla por los "tribunales del bienestar": ese día se elegirá a 881 juzgadores en una elección que fue promocionada bajo un monumental engaño: la "democratización" del Poder Judicial.

Morena y rémoras tendrán así el control absoluto de los tres Poderes de la Unión: Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

El oficialismo gobernará sin contrapesos, sin amparos, y controversias que obstaculicen sus planes A, B, C, D... Z.

El sueño que **AMLO** no pudo concretar en funciones se hará realidad dentro de cinco días.

* En Morena no se cansan de decir que el pueblo elige; que el pueblo quita y el pueblo pone, pero en corto reconocen que el escenario más optimista es el de una participación de 20 por ciento, acarreados incluidos.

Es decir, sólo dos de cada diez mexicanos, que en su gran mayoría serán acarreados, irán a las urnas ese domingo. Agregue que es un proceso con vicios de origen. Es falso que la reforma judicial sea un mandato de las urnas. Todos sabemos cómo se agandallaron la mayoría calificada en San Lázaro.

Con 54 por ciento de los votos, los órganos electorales, controlados por el guinda, les otorgaron 75 por ciento de las curules. Del Senado mejor ni hablamos, ¿Se acuerda de Yunes?

Súmele tómbolas con derecho de admisión, acordeones con sugerencias por quién votar, comités de evaluación identificados con la cuatroté.

Y luego se extrañan que el *Financial Times* califique la elección de kafkiana, por absurda, complicada y extraña.

Se crea, por cierto, un Tribunal Disciplinario con facultades para destituir a juzgadores que se atreven a ejercer su autonomía. Van a reforzar el control que ya tienen sobre el Tribunal Electoral. Y qué decir de la Suprema Corte. No hay duda de que los nueve ministros que conformarán el máximo tribunal se parezcan más a **Lenia Batres** que a **Norma Piña**.

* Ya que estamos. La Comisión Permanente Nacional del PAN, su máximo órgano de dirección operativa, llamó a todos los que ocupan cargos de dirección en ese partido a no votar en la elección judicial. "Lo que va a ocurrir no es una elección, sino un fraude, una transa, una estafa para que Morena tome el control total y absoluto del Poder Judicial", aseguró **Ricardo Anaya**, coordinador de la bancada del PAN en el Senado.

Los priistas tampoco van a ir a votar. Dice el jefe de la bancada tricolor en el Senado, **Manuel Añorve**, que no van a avalar una reforma que elimina la división de Poderes para hacer "un traje a la medida de este gobierno autoritario".

* Dice **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, que ya no es posible aguantar la "podredumbre" del Poder Judicial y que la reforma judicial es una "válvula de escape" para renovar ese poder. Pronostica que los ciudadanos van a recuperar la confianza en la justicia.

—¿Qué garantías tenemos de que no habrá "podredumbre" en el nuevo Poder Judicial, si los juzgadores son seres sujetos a la condición humana? Le preguntamos.

—Tengo confianza en que el nuevo Poder Judicial estará a la altura de las circunstancias. Tengo la confianza de que será mucho mejor que la putrefacción en la que se encuentra actual Poder Judicial de la Federación —respondió.

* Luego de que la Presidenta revelara que la CNTE la dejó plantada, el pasado 8 de mayo, las secretarías de Gobernación y Educación, el ISSSTE y otras dependencias, convocaron a la Comisión Única Organizadora de la CNTE para continuar con el diálogo, hoy a las 11 a.m. en Bucareli.

"Estamos convencidos de que el diálogo es la única manera de encontrar soluciones al objetivo que compartimos: alcanzar mejores condiciones para las y los maestros y con ello contribuir al desarrollo del Sistema Educativo Nacional", dice la convocatoria.

En un comunicado, la Secretaría de Gobernación adelantó que el propósito de la reunión es dar a conocer a la Coordinadora una nueva propuesta que beneficiará al magisterio nacional. Al cierre de esta columna, los maestros disidentes no habían confirmado su asistencia a la reunión.

Eso sí, hicieron saber que buscan respuestas nuevas y resolutivas. No le ven sentido al diálogo, si las autoridades sólo repiten respuestas conocidas.

* Una buena. La senadora emecista **Amalia García** fue propuesta para recibir la medalla Belisario Domínguez, máxima condecoración que la Cámara alta otorga a ciudadanos mexicanos por sus acciones en beneficio de la nación o de la humanidad.

La propuesta es de la periodista **Sara Lovera**. Adhieren más de 25 redes nacionales y 150 personas en lo individual.

En la carta que envió a la Comisión de la Medalla Belisario Domínguez, la periodista destaca la "inquebrantable" convicción social y política que caracteriza a doña **Amalia**, alguna vez presidenta nacional del desaparecido PRD.

Destaca, entre otros méritos, su incansable lucha por los derechos de las mujeres.